

Dinamarca contra el bloqueo a Cuba

PEKIN, 5 (SINJUA).—El Primer Ministro danés, Jens Otto Kirag, anunció antier que el gobierno danés no intenta satisfacer la petición del gobierno norteamericano de limitar su tráfico marítimo normal con Cuba, según informe procedente de Copenhague. El gobierno danés no tiene intención de proteger los intereses de los productores azuca-

rereros de los Estados Unidos, sino que prestará atención solamente a los intereses de los marinos y navieros de la comunidad. Kirag dió a conocer esta declaración al contestar a una pregunta en el Parlamento. Dijo que el gobierno danés no había impuesto sanciones en su tráfico marítimo con Cuba.

Esposa de Sukarno visitó China

PEKIN, 3 (SINJUA).—La señora Hartini Sukarno y sus acompañantes salieron de esta ciudad esta mañana en avión especial, para su país, vía Cantón. Una gran multitud de residentes pekineses agitaban banderas nacionales en miniatura, de China e Indonesia y flores saludando a la señora Hartini Sukarno y a los demás huéspedes indonesios, cuando llegaron al aeropuerto en compañía del Presidente Liu Shao Chi y su esposa Wang Guang Mei, Chan Chien, esposa del Vice-Primer Ministro Chen Yi, y esposas de otros dirigentes del Gobierno de China. El Primer Ministro Chou En Lai y el Vice-Primer Ministro Chen Yi estuvieron presentes en el aeropuerto para despedir a las huéspedes. Wang Guang Mei y la señora Hartini Sukarno pronunciaron discursos de despedida en el aeropuerto, en medio de calurosos aplausos. Subrayaron otra vez la amistad siempre creciente entre los pueblos de los dos países. Wang Guang Mei en su discurso dijo que los huéspedes indonesios han escrito una página valiosa en los anales de la amistad entre nuestros dos pueblos. Rogó a la señora Hartini Sukarno transmitiera al Presidente Sukarno y al pueblo indonesio la firme convicción del pueblo chino de que "la amistad entre nuestros dos pueblos puede resistir la prueba del tiempo". La señora Hartini Sukarno en su discurso dijo que la calurosa acogida que les concedieron a ella y a sus acompañantes los dirigentes gubernamentales chinos y el pueblo chino, había dejado "las más profundas impresiones en nuestra mente". Añadió que estaba muy conmovida porque la bienvenida significaba "simpatía por el pueblo indonesio".

CONTRA LAS PROVOCACIONES DE GUERRA YANKIS



Parte de uno de los mítines con que en Pekin se celebró el derribamiento del avión yanqui U-2 y con que el pueblo chino se enfrentó resueltamente a las constantes provocaciones de guerra, en los 4 puntos del globo terráqueo, de los imperialistas yanquis.

Huelga de Metalúrgicos en Bélgica

BRUSELAS, 5 (SINJUA).—La huelga de 8.000 obreros de la Fábrica de Construcción Eléctrica Charleroi, que se inició el lunes pasado, cuenta ahora con el apoyo de 1.500 obreros de la sección de Hersta. En la fábrica metalúrgica de Clabeq, en Tubize, 4.000 obreros metalúrgicos se han declarado en huelga, en protesta contra el despido de un obrero y

en demanda de más altos salarios. Celebraron ayer un mitin de masas y una manifestación. Los obreros afiliados a la Federación Nacional del Trabajo de Bélgica de la fábrica de vidrio de Zeebrugge, han anunciado que se declararán en huelga el 14 del presente mes de octubre, para apoyar sus demandas de aumento de salarios.

Debemos reformar la estructura social del Brasil: Goulart

RIO DE JANEIRO, 5 (SINJUA).—El Presidente brasileño Goulart, reiteró que la reforma social debe ser llevada a cabo en Brasil. Dijo esto en un almuerzo ofrecido el día dos por el Comandante del Primer Ejército, General Osmino Alves, según informó el día tres a la prensa de esta ciudad. Dijo: "Habremos de continuar luchando con todas las energías, animados por el estímulo del pueblo y las fuerzas armadas por la conquista de las reformas de la estructura, que

hoy son reclamadas por toda la nación y exigidas especialmente por las capas más pobres". A pesar de los sacrificios y dificultades, "habremos de continuar nuestro camino, favorable al pueblo y la emancipación económica de nuestra patria", añadió. Sostuvo que sólo venciendo toda clase de obstáculos internos y externos puestos en el camino de las metas nacionales, el pueblo puede aspirar a la plenitud de su emancipación.

Izada la bandera de Indonesia en Irian Occidental

YAKARTA, 5 (SINJUA).—Una bandera roja y blanca, bandera nacional de Indonesia, fue izada antier en Otaburu, en una ceremonia sencilla y solemne celebrada por Sudjarwo. Tjindronegoro, representante del gobierno indonesio en Irian Occidental,

ante su residencia oficial, según informó ayer la "PIA". A dicha ceremonia asistieron funcionarios gubernamentales, oficiales, militares, combatientes de las guerrillas y periodistas indonesios, así como periodistas extranjeros.

Uruguay contra otra explotación yanqui

MONTEVIDEO, 2 (SINJUA).—La poderosa Federación de Trabajadores de la lana principió hoy un paro de 24 horas, iniciando la lucha en reclamo de la ley que haga obligatorio el desborde de la lana, a fin de impedir que la principal riqueza de Uruguay

sea exportada sin manipulación alguna de obreros uruguayos. Los obreros de la lana han declarado que, habiéndose iniciado este mes la zafra lanera no trabajarán ningún fardo que no haya sido previamente trabajado en desborde.